

## **Journée nationale de lutte contre le gaspillage alimentaire : Paris poursuit son engagement**

**Dans le cadre de cette journée nationale, la Ville de Paris, le Ministère de l’agriculture et la Région Ile-de-France organisent vendredi 16 octobre, sur le parvis de l’Hôtel de Ville, une journée de sensibilisation et de mobilisation.**

Antoinette Guhl, adjointe à la Maire de Paris en charge de l’économie sociale et solidaire, de l’innovation sociale et de l’économie circulaire, se rendra vendredi à 10h30 au « Village de la lutte contre le gaspillage alimentaire » installé sur le parvis de l’Hôtel de Ville, aux côtés de Stéphane Le Foll, Ministre de l’agriculture, de l’agroalimentaire et de la forêt, de Corinne Rufet, Vice-présidente de la Région Ile-de-France et de Guillaume Garot, député.

Aujourd’hui, chaque Francilien jette près de 114,5 kg d’aliments par an. En outre, la part des déchets alimentaires encore emballés augmente alors que les Parisiens jettent déjà deux fois plus que la moyenne des Français (13,6 kg contre 7 au niveau national). Dans la restauration collective parisienne, un tiers des repas est jeté chaque année. Paris a donc fait de la lutte contre le gaspillage alimentaire une priorité.

Première collectivité signataire du Pacte national de lutte contre le gaspillage alimentaire en juin 2013, la Ville a invité les acteurs de la lutte contre le gaspillage alimentaire du Grand Paris à faire émerger des solutions concrètes. Ces propositions ont été publiées au sein du Livre Blanc de l’économie circulaire du Grand Paris.

### **De 10h à 16h, des stands et des animations pour sensibiliser le grand public**

Ce vendredi, la Ville de Paris mobilise avec elle les acteurs de la lutte contre le gaspillage alimentaire à chaque bout de la chaîne, du champ de culture ou d’élevage à la valorisation des déchets alimentaires. Le « Village de la lutte contre le gaspillage alimentaire » s’illustrera de 10h à 16h sur le parvis de l’Hôtel de Ville, grâce à des stands spécifiques, des *foodtrucks*, d’un « marché exemplaire » (fruits et légumes dits « moches ») ainsi que des pièces de théâtre, pour sensibiliser notamment les plus jeunes. Ils traiteront de toutes les questions de production, récupération-don alimentaire, consommation et bio déchets.

« La lutte contre le gaspillage alimentaire est une question de justice sociale et d’éthique. Le plan stratégique parisien de lutte contre le gaspillage alimentaire qui sera voté en novembre contient des mesures progressistes, concrètes et innovantes qui permettront à Paris de se positionner comme un leader mondial contre le gaspillage alimentaire » a déclaré Antoinette Guhl. « Nous allons également lancer très prochainement une opération « La Box anti-gaspi » pour déployer des milliers de *doggy bag* dans une centaine de restaurants parisiens et de la Ville de Paris » ajoute l’élue.